



# Stanstead



Communiqué de presse

## **La Ville de Stanstead et la Caisse Desjardins du Lac-Memphrémagog sont fières des résultats de la *Politique de bienvenue***

**Stanstead, 28 février 2023** – La Ville de Stanstead et la Caisse Desjardins du Lac-Memphrémagog sont fières d’annoncer les résultats de leur *Politique de bienvenue* pour l’année 2022.

Cette politique, renouvelée en 2021 et en place depuis 2009, offre deux volets, soit : *Famille en croissance* et *Accès à la propriété*. D’abord, un montant de 1 000 \$ est accordé aux propriétaires d’une première maison sur le territoire de la Ville de Stanstead. Puis, un montant de 100 \$ est offert aux heureuses familles qui saluent l’arrivée d’un enfant, soit nouveau-né ou adopté. Certaines conditions d’éligibilité s’appliquent.

« Nous sommes grandement encouragés de voir une augmentation de 17 % par rapport à l’an dernier » souligne le maire Jody Stone. « Les néocitoyens et citoyennes de Stanstead comprennent ce que nous savons depuis toujours : que Stanstead est un endroit où il fait bon vivre et n’est pas si loin que ça. »

Pour leur part, la Caisse Desjardins du Lac-Memphrémagog bonifie le montant offert par la Ville de Stanstead lorsque les acheteurs de maison qualifiés ont une hypothèque résidentielle avec l’institution, et lorsque les parents ouvrent un compte d’épargne pour leur enfant.

Pour de plus amples renseignements à propos de cette *Politique de bienvenue* ou concernant l’implication communautaire de la Caisse Desjardins du Lac-Memphrémagog, nous vous invitons à consulter la politique sur le site Internet suivant :

Ville de Stanstead : [www.stanstead.ca/initiatives-de-la-ville](http://www.stanstead.ca/initiatives-de-la-ville)

Desjardins : [www.desjardins.com/caissedulacmemphremagog](http://www.desjardins.com/caissedulacmemphremagog)

-30-

Sources : Rachel Burnham  
Responsable des communications  
Ville de Stanstead  
[communications@stanstead.ca](mailto:communications@stanstead.ca)

Katy Lessard  
Conseillère, coopération et communications  
Caisse Desjardins du Lac-Memphrémagog  
[katy.lessard@desjardins.com](mailto:katy.lessard@desjardins.com)



Stanstead



Press Release

## Town of Stanstead and the Caisse Desjardins du Lac-Memphrémagog are proud of 2022 *Welcome Policy* results

**Stanstead, February 28, 2023** – The Town of Stanstead and the *Caisse Desjardins du Lac-Memphrémagog* are proud to announce the results of the *Welcome Policy* for the year 2022.

This policy, renewed in 2021 and in place since 2009, is two-fold: *Growing Families and Access to Property*. An amount of \$1,000 is offered to first-time homeowners in the Town of Stanstead. An amount of \$100 is offered to those who welcome a new child into the family, whether a newborn or through adoption. Some eligibility conditions apply.

« We are very encouraged to see an increase of 17% in the grants offered since last year » mentions the mayor, Jody Stone. « The newest citizens of Stanstead are learning what we have always known: that Stanstead is a great place to live and isn't that far after all. »

The *Caisse Desjardins du Lac-Memphrémagog* bonifies the amount offered by the Town's grant when qualified home buyers have their residential mortgage with the financial institution and when parents open a savings account for their child.

For additional details about the *Welcome Policy* or to learn more about the *Caisse Desjardins du Lac-Memphrémagog's* community involvement, we invite you to view the policy on the following websites:

Town of Stanstead: [www.stanstead.ca/en/town-initiative](http://www.stanstead.ca/en/town-initiative)

Desjardins: [www.desjardins.com/caissedulacmemphremagog](http://www.desjardins.com/caissedulacmemphremagog)

-30-

Sources: Rachel Burnham  
Communications Coordinator  
Town of Stanstead  
[communications@stanstead.ca](mailto:communications@stanstead.ca)

Katy Lessard  
Advisor, cooperation & communications  
Caisse Desjardins du Lac-Memphrémagog  
[katy.lessard@desjardins.com](mailto:katy.lessard@desjardins.com)